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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  

 

X-1 
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UOMINI IN CATENE SPIRITUALI 
 

RIASSUNTO DEI SOGGETTI TRATTATI 
 

a Grande Considerazione da fare è: "Come Realmente siamo davanti a 
Dio? Molta gente fidandosi della Religione pensa di essere salvata, ma solo 
un'Esperienza di Nuova Nascita Rivelata può darci la Certezza. 

 Molta gente frequenta una Chiesa chiedendo liberazione per la propria 
malattia, ma spesso si è poco coscienti o si vuole mettere a tacere la propria 
coscienza lasciando che spiriti seduttori ci tengano sotto infermità o malattie 
spirituali, cieca e prigioniera, in vizzi e peccati quali: la bugia, la vanagloria, 
l'egocentrismo, lo spirito farisaico, etc.. Condizioni dal quale un vero 
credente dovrebbe cercare liberazione. I peggiori dice il Profeta sono gli 
spiriti religiosi  che cercano di entrare anche nella Chiesa del Messaggio come 
Giuda. 

 Molti Prigioni  sono influenzati non solo da satana, ma anche dalle proprie 
convinzioni errate. A priori bisogna vegliare sulle tante influenze 
demoniache. 

 La Restaurazione parte dal Principio del Ravvedimento, ma molte persone 
non hanno avuto un Ravvedimento Radicale. Saltando il Ravvedimento e la 
Corretta Giustificazione, quindi oltre che il perdono la liberazione dalle 
potenze del male, si cerca di edificare una Struttura senza Fondamenta, 
destinata a crollare. Ecco perché molte chiese crollano, ma la Sposa non 
verrà sedotta. 

 Al Tempo di Paolo e Sila; quando il carcere tremò e i prigioni vennero 
liberati,  fù Simbolo non solo di liberazione materiale, ma anche Spirituale. 

 Molta gente vive nell'incostanza e quindi si sente libera mentre ascolta la 
Parola o Prega in Chiesa, ma solo in forma di semilibertà, in quanto ricrolla 
nella Prigionia, quando ritorna nella Vita senza il Rispetto della Costanza 
della Conduzione dello Spirito Santo in quanto si vuole spesso agire con i 
propri pensieri e non quelli di Dio. Abbiamo la necessità non solo di 
un'Esperienza ma anche della Dimora Costante in noi del Padre e del Figlio; 
Adottati in Cristo!  

 Gli stessi Apostoli dovettero Crescere sino alla Pienezza della Vittoria sul 
Regno Spirituale che avvenne solo da Pentecoste, malgrado già in precedenza 
avevano cacciato demoni, ma notiamo la limitazione del lunatico. Ma dopo 
Pentecoste le Chiavi del Regno poterono agire nella Pienezza dello Spirito 
Santo. 

 Il Ministero di Cristo  fu di Potenza Liberatrice per tutti, ma i Beneficiari 
sono solo i Preordinati che il Padre-Spirito Mostra. 

 Egli ha attirato a Sé i Prigioni dell'Ades Eletti ad accedere in Paradiso, 

L 
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sparso Doni e liberato i Prigioni. 
 La Parola è Seguita dai Segni. 
 Le Malattie e le Infermità, hanno Radice nella Quarta Dimensione. Quindi 
nella Dimensione Spirituale e s'irradiano in quella Naturale-Fisica. 

 Nel passato i Credenti morivano Suggellando la loro vita per l'Evangelo nelle 
Arene. Ma questa Epoca che è la Migliore quanto all'Epoca del Rapimento; è 
comunque la più Seduttiva. Il diavolo ha stabilito l'Eden di satana, in cui egli 
è seduto nel tempio delle denominazioni e di Roma e si fa adorare attraverso 
l'antiparola,  ossia credere anche ad una sola parola fuori della Verità porta 
l'anticristo e il marchio, come appunto le denominazioni e il Concilio 
Ecumenico hanno portato. 

 Le Denominazioni, il Concilio Ecumenico, le religioni e comunque il mondo; è 
il carcere terrestre spirituale che il mondo non vede, ma percepisce in forma 
naturale come sofferenza spirituale, economica, fisica… Il mondo spirituale 
tiene sotto catena tutte le persone che non hanno accettato la Rivelazione 
Liberatrice di Cristo.  Molti pensano di essere liberi ma la loro Coscienza a 
tratti chiede aiuto ed essi la ignorano. 

 In questa Epoca per essere Liberi e Ripieni di Dio, Suggellati;  dobbiamo 
attraverso il Messaggio dell'Ora, giungere alla Persona di Cristo Restaurata 
in noi; quindi nel Simbolo del Triplice Proposito: 
1) Giustificazione; 
2) Santificazione; 
3) Restaurazione dei Doni; 
4) Statura Perfetta di Cristo in noi. Questa Quarta Fase è nella Pienezza 

della Terza, quindi Intrinseca, come nel Triplice Proposito la Somma delle 
Tre Fasi per giungere alla Pienezza della Persona di Cristo in noi. Difatti si 
Matura quando Posizionati nella Terza Fase nella Nascita di Piccoli 
Fanciulli cresciamo sino alla Statura dell'Uomo Perfetto. 

 Un Bimbo nato nella Terza Fase, ossia introdotto nel Regno, deve crescere 
alla Statura del Corpo Perfetto per essere Adottato. E l'Adozione è vincolata 
alla Perfetta Parola Dimorante in noi che nel caso di Gesù, lo dichiarò Uno 
col Padre e quindi la Voce del Padre: "Ascoltatelo!".  

 La Restaurazione dei Doni nel Movimento Pentecostale fu come un Albero di 
Fico Selvaggio che ha raggiunto sì la Maturità delle Foglie e dei Frutti; ma 
necessitava a ciò l'Innesto del Domestico, ossia della Parola; ossia la Pioggia 
dell'Insegnamento per Innestare la Parola. La Restaurazione non solo 
dunque dei Doni, ma soprattutto attraverso Malachia 4, la Restaurazione 
della Persona del Donatore in noi. 

 Certe Prove servono per Cementarci, per metterci nelle Giunture del Corpo 
di Cristo. 
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 Uomini di Dio come Mosè e Paolo, divennero Prigioni di Cristo, Perseguitati 
dalla Società per addurre in libertà i Figli di Dio. Difatti il Ministero di Cristo 
è stato quello di attirare a Sé tutti gli Eletti che erano in Prigionia. 

 
RIFERIMENTO VERSI BIBLICI 

LIBERAZIONE PROMESSA 
 Efesini 4:1 Io dunque, il Prigione, vi esorto nel Signore, che camminiate 
condegnamente alla Vocazione, della quale siete stati chiamati;... 
 Efesini 4:8 Per la qual cosa dice: Essendo salito in Alto, Egli ha menata in 
cattività moltitudine di prigioni, e ha dati dei Doni agli uomini. 
Efesini 4:9 Or quello: È salito, che cosa è altro, se non che prima ancora era 
disceso nelle parti più basse della terra? 
Efesini 4:10 Colui che è disceso è quello stesso, il quale ancora è Salito di 
sopra a tutti i cieli, acciocché empia tutte le cose. 
Efesini 4:11 Ed Egli stesso ha dati gli uni Apostoli, e gli altri Profeti, e gli 
altri Evangelisti, e gli altri Pastori, e Dottori; 
Efesini 4:12 per lo Perfetto Adunamento dei Santi, per l'Opera del 
Ministero, per l'Edificazione del Corpo di Cristo; 
Efesini 4:13 finché ci scontriamo tutti nell'Unità della Fede, e della 
Conoscenza del Figliuol di Dio, in Uomo Compiuto, alla Misura della 
Statura Perfetta del Corpo di Cristo. 
 Ebrei 10:19 Avendo dunque, fratelli, libertà d'Entrare nel Santuario, in 
Virtù del Sangue di Gesù, 
Ebrei 10:20 che è la Via Recente, e Vivente, la quale Egli ci ha dedicata, per 
la Cortina, cioè per la sua Carne, 
Ebrei 10:21 ed un Sommo Sacerdote sopra la Casa di Dio, 
Ebrei 10:22 accostiamoci con un vero cuore, in piena certezza di fede, 
avendo i cuori cospersi e netti di mala coscienza, e il corpo lavato d'acqua 
pura. 
Ebrei 10:23 Riteniamo Ferma la Confessione della nostra Speranza; 
perciocché Fedele è Colui che ha fatte le Promesse. 
 Isaia 61:1 LO Spirito del Signore Iddio è sopra di Me; perciocché il Signore 
mi ha Unto, per annunziar le Buone Novelle ai mansueti; mi ha mandato, 
per fasciar quelli che hanno il cuor rotto; per Bandir Libertà a quelli che 
sono in cattività, ed Apertura di carcere ai prigioni;… 
 Luca 4:18 Lo Spirito del Signore è sopra Me; perciocché Egli mi ha Unto; 
Egli mi ha mandato per Evangelizzare ai poveri, per Guarire i contriti di 
cuore; 
 Luca 4:19 per Bandir Liberazione ai prigioni, e riacquisto della vista ai 
ciechi; per mandarne in Libertà i fiaccati, e per Predicar l'Anno Accettevole 
del Signore. 
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 Marco 16:15 Ed Egli disse loro: Andate per tutto il mondo, e predicate 
l'Evangelo ad ogni creatura. 
Marco 16:16 Chi avrà Creduto, e sarà stato Battezzato, sarà Salvato; ma chi 
non avrà creduto sarà condannato. 
Marco 16:17 Or questi Segni Accompagneranno coloro che avranno 
Creduto: Cacceranno i demoni nel Mio Nome; Parleranno Nuovi Linguaggi; 
Marco 16:18 Torranno via i serpenti; ed avvegnachè abbiano bevuta alcuna 
cosa mortifera, quella non farà loro alcun nocimento; metteranno le mani 
sopra gl'infermi, ed essi staranno bene. 
Marco 16:19 Il Signore adunque, dopo ch'ebbe lor parlato, fu raccolto nel 
Cielo, e sedette alla Destra di Dio. 
Marco 16:20 Ed essi, essendo usciti, predicarono in ogni luogo, operando 
insieme il Signore, e Confermando la Parola per i Segni che Seguivano. 
 Atti 16:25 Or in su la mezzanotte, Paolo e Sila, facendo orazione, cantavono 
inni a Dio; e i prigioni li udivano. 
Atti 16:26 E di subito si fece un gran tremoto, talchè i fondamenti della 
prigione furono scrollati; e in quello stante tutte le porte si apersero, e i 
legami di tutti si sciolsero. 
Atti 16:27 E il carceriere, destatosi, e vedute le porte della prigione aperte, 
trasse fuori la spada, ed era per uccidersi, pensando che i prigioni se ne 
fosser fuggiti. 
Atti 16:28 Ma Paolo gridò ad alta voce, dicendo: Non farti male alcuno; 
perciocché noi siam tutti qui. 
Atti 16:29 Ed egli, chiesto un lume, saltò dentro; e tutto tremante, si gettò ai 
piedi di Paolo e di Sila. 
Atti 16:30 E menatili fuori, disse: Signori, che mi conviene egli fare per esser 
Salvato? 
Atti 16:31 Ed essi dissero: Credi nel Signor Gesù Cristo, e sarai Salvato tu, e 
la casa tua. 
 Giovanni 5:20 Poiché il Padre ama il Figliuolo, e Gli Mostra tutte le Cose 
ch'Egli fa;  ed anche Gli Mostrerà Opere Maggiori di queste, acciocché voi vi 
Meravigliate. 
 Giovanni 14:12 In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi Crede in Me farà 
anch'egli le opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di queste, 
perciocché Io me ne vo al Padre. 
Giovanni 14:13 Ed ogni cosa che voi avrete chiesta nel Nome Mio, quella 
farò;  acciocché il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. 
Giovanni 14:14 Se voi chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. 
 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma Cristo vive in 
me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella fede del Figliol di Dio, che mi 
ha amato, e ha dato sé stesso per me. 
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 2Corinzi 4:10 Portando del continuo nel nostro corpo la mortificazione del 
Signor Gesù; acciocché ancora si Manifesti la Vita di Gesù nel Nostro 
Corpo. 
 1Corinzi 15:31 Io muoio tuttodì;  sì, per la Gloria di voi, ch'io ho in Cristo 
Gesù, nostro Signore. 
 2Corinzi 6:4 Anzi, rendendoci noi stessi approvati in ogni cosa, come 
Ministri di Dio,  in molta sofferenza, in afflizioni, in necessità, in distrette, 
2Corinzi 6:5 in battiture, in prigioni, in turbamenti, in trava gli, in vigilie, in 
digiuni; 
2Corinzi 6:6 in purità, in conoscenza, in pazienza, in benignità, in Ispirito 
Santo, in carità non finta; 
2Corinzi 6:7 in parola di verità, in virtù di Dio, con le armi di giustizia a 
destra ed a sinistra; 
2Corinzi 6:8 per gloria, e per ignominia; per buona fama, e per infamia; 
2Corinzi 6:9 come seduttori, e pur veraci; come sconosciuti, e pur 
riconosciuti; come morenti, e pure ecco viviamo; come castigati, ma pure 
non messi a morte; 
2Corinzi 6:10 come contristati, e pur sempre allegri; come poveri, e pure 
arricchendo molti; come non avendo nulla, e pur possedendo ogni cosa. 
 Matteo 16:24; Marco 8:34 Allora Gesù disse ai suoi discepoli: Se alcuno vuol 
venir dietro a Me, rinunzi a sé stesso, e prenda la sua Croce, e Mi segua. 
 Matteo 8:20; Luca 9:58 E Gesù gli disse: Le volpi hanno delle tane, e gli 
uccelli del cielo dei nidi; ma il Figliol dell'Uomo non ha pur dove posare il 
Capo. 
 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 
 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per poterLo 
ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Romani 8:9 Or voi non siete nella carne, anzi nello Spirito, se pur lo Spirito 
di Dio Abita in voi;  ma, se alcuno non ha lo Spirito di Cristo, egli non è di 
Lui. 
 Romani 8:11 E, se lo Spirito di Colui che ha Risuscitato Gesù dai morti 
Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai morti Vivificherà ancora i vostri 
corpi mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 
 Romani 8:14 Poiché, tutti coloro che son Condotti per lo Spirito di Dio, sono 
Figlioli di Dio.  
 Efesini 2:22 Nel quale ancor voi siete insieme edificati, per essere un 
Abitacolo di Dio, in Ispirito.  
 1Corinzi 3:16 Non sapete voi che siete il Tempio di Dio, e che lo Spirito di 
Dio abita in voi? 
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1Corinzi 3:17 Se alcuno guasta il Tempio di Dio, Iddio guasterà lui; 
perciocché il Tempio del Signore è Santo, il quale siete voi. 
 1Corinzi 6:19 Non sapete voi che il vostro Corpo è Tempio dello Spirito 
Santo ch'E' in voi, il quale avete da Dio? E che non siete a voi stessi? 
 2Corinzi 6:16 E che accordo vi è egli del Tempio di Dio con gl'idoli? Poiché 
voi siete il Tempio dell'Iddio Vivente; siccome Iddio disse: Io abiterò nel 
mezzo di loro, e camminerò fra loro; e sarò loro Dio, ed essi mi saranno 
popolo. 
 Galati 3:27 Poiché voi tutti, che siete stati Battezzati in Cristo, avete Vestito 
Cristo. 
 Colossesi 3:3 Perciocché voi siete morti, e la vita vostra è nascosta con Cristo 
in Dio. 
 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo Creato 
Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le Primizie 
dello Spirito; noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, aspettando 
l'Adottazione, la Redenzione del nostro Corpo. 
 Giovanni 17:23 Io sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano Compiuti 
in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi hai mandato, e 
che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 
 1Giovanni 3:21 Carissimi, se il nostro cuore non ci condanna, abbiamo 
fiducia davanti a Dio 
 Isaia 55:8 Perciocché i Miei Pensieri non sono i vostri pensieri, né le Mie Vie 
le vostre vie, dice il Signore. 
Isaia 55:9 Conciossiaché, quanto i cieli son più alti che la terra, tanto siano 
più Alte le Mie Vie che le vostre vie, ed i Miei Pensieri che i vostri Pensieri. 
 Geremia 29:11 Perciocché Io so i Pensieri che Io Penso intorno a voi, dice il 
Signore; che son Pensieri di Pace, e non a male, per darvi Uscita e Speranza. 
Geremia 29:12 E voi M'invocherete, ed andrete, e Mi farete orazione, ed Io 
vi esaudirò. 
Geremia 29:13 E voi Mi cercherete, e mi troverete, quando mi avrete 
ricercato di tutti il vostro cuore. 
Geremia 29:14 Ed Io Mi renderò inverso voi agevole a trovare, dice il 
Signore; e vi ritrarrò della vostra cattività; e vi raccoglierò d'infra tutte le 
genti, e di tutti i luoghi, dove vi avrò cacciati, dice il Signore; e vi ricondurrò 
nel luogo, onde vi ho fatti andare in cattività. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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TUTTE LE COSE FURONO LIBERATE A GESU' CRISTO             
MA EGLI RAGIONO' LE PAROLE E OPERO' SOLO CIO' CHE I L 

PADRE GLI MOSTRAVA E GLI RAGIONAVA 
Aspettative, New York, Usa, 05-04-1950 

13 … Quando Gesù Cristo era qui sulla terra, e in Lui Dimorava la Pienezza 
della Deità in Corpo Umano, tutta la Potenza di Dio era nel Suo Figlio, Cristo 
Gesù. Poiché la Scrittura ci dice che Dio era in Cristo riconciliando il mondo a 
Se Stesso. Tutte le cose furono Liberate a Lui, anche se Egli non Parlava niente 
se non quello che il Padre Gli diceva di dire. Egli guariva solo quelli che Egli 
vedeva che doveva Guarire. Poiché Egli disse, "In Verità Io vi dico, che il Figlio 
non può fare niente da Se Stesso, ma solo quello che Gli Mostra il Padre". Questo 
si trova in San Giovanni 5:19.  
  

MINISTERO DEL PROFETA BRANHAM 
Aspettative, New York, Usa, 05-04-1950 

31 Ma questa è stata una cosa gloriosa, se io non dovessi fare ritorno. Io sento 
che Dio ha Confermato e Provato che ho detto la verità alla nazione, se non 
dovessi più tornare. Esatto! Egli lo ha provato scientificamente. Ed Egli lo ha 
confermato molte volte che io ho detto la verità. È lo Spirito che Guida questo. 
Egli fa cose che... Molte volte nella stanza, io... Io sono dentro e prego e vedo cose 
nella riunione che poi avvengono, e chiamo i manager tutti insieme, e dico loro 
cose che accadranno proprio nella Riunione, ore prima che ciò accada, a volte 
anche settimane prima. E certe cose... Non che io lo sappia, ma Dio me lo 
mostra, ed io so che sarà così. Io lo credo.  
32 Non molto tempo fa qui in Fort Wayne, stavamo avendo una riunione, una 
gloriosa riunione dove Paul Rader predicava, B. E. Rediger, molti di voi 
conoscete quei ministri internazionali e nazionali. Ed io mi trovavo nella stanza 
dove essi cantavano, "Solo abbi fè", proprio nella stanza dove Paul Rader scrisse 
questa canzone, pochi mesi fa. E alloggiavamo nell'Hotel Indiana. Molte volte, 
essi non permettevano alla gente di sapere dove io fossi. Ora, quello che è duro 
per me, è di dover passare in mezzo alla gente che mi ama. Ed io... io proprio... il 
mio cuore piange per loro. Ma voi... voi... ce ne sono tanti. Ciò prende proprio la 
vita. Si tratta... Quando quelle vibrazioni colpiscono la mano qui qualche volta, 
osservate i fratelli e gli altri. Essi mi osservano. Essi sanno quando ne ho 
abbastanza; essi mi afferrano e corrono subito sulla piattaforma. A volte, amici, 
io passo proprio oltre, ed essi mi raggiungono in città, magari per 2 o 3 ore, 
cercando di arrivare a me. Questo proprio mi svuota, mi indebolisce moltissimo.  
33 Potreste pensare che questa è una cosa strana. Potreste pensare che è — che è 
una cosa strana, un Dono, ma è una cosa che tira. Non è come Predicare 
l'Evangelo, oppure come imporre le mani sull'ammalato; si tratta di un Essere 
Divino che Opera tramite un corpo mortale. Arrivo ad avere la mano gonfia fino 
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al punto che la devo tenere sotto l'acqua calda praticamente per un'ora, e per 
poter far ritornare sulla mia mano il tatto; e questo è dovuto alle vibrazioni di 
quei terribili cancri e cose del genere, per come essi operano. E a mala pena c'è 
qualcuno che comprende queste cose. I miei dirigenti lo sanno. Ma ricordo che 
in questa riunione essi avevano scoperto dove io mi trovavo. E il giorno 
successivo, ebbene, era una cosa penosa vedere la gente.  
…57 Che ognuno stia riverente. Ed ora, potrebbero esserci degli estranei che 
non hanno ancora udito dell'operazione dello Spirito di Dio, che ha consegnato 
questo Ministero a me. Mi fu dato da un Angelo quando io sono nato. Si è 
Manifestato tre anni fa. Mi ha sempre seguito, mi ha fatto sapere che Egli era 
vicino. Poi venne a me, era un uomo. È stato visto nelle riunioni molte volte. 
Grande, un grande uomo, del peso di circa 200 libbre, con capelli scuri sulle Sue 
spalle. Testimoniando, quando veniva diceva, "Io sono mandato dalla Presenza di 
Dio per dirti che la tua...? ... nascita e la tua vita indicano che tu hai un Dono di 
Guarigione per la gente del mondo". E iniziava a dirmi diverse cose che 
sarebbero successe. Io Gli ho detto che ero illetterato e non ero in grado di 
andare. Egli mi disse che mi sarebbero stati dati Due Segni. Dissi, "La gente non 
mi crederà, perché non sono istruito abbastanza per parlare con il popolo". Egli 
disse, "Ti saranno dati Due Segni, come lo fu con il Profeta Mosè". Disse, "Un 
Segno sarà che tu... Tu Rivelerai le malattie tramite la tua mano. Quando la gente 
ti contatterà, sarai in grado di dirgli quali malattie essi hanno tramite un 
Discernimento Sovrannaturale". E poi disse, "Se tu sarai sincero, allora avverrà 
che dirai alla gente i Segreti del loro cuore, e le cose che essi hanno fatto in vita, e 
quello che potrebbe aver impedito la guarigione...", e via dicendo.  
 

DEMONI NELLA RADICE DELLA QUARTA DIMENSIONE 
Spiriti Seduttori, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-7-1955 

38 Ora, l’abbiamo applicato in un servizio di guarigione, sempre per la parte 
della guarigione. Cancro, tumore, cataratta, tubercolosi, tutte quelle cose non 
sono cose naturali, sono Soprannaturali e sono demoni. La Scrittura 
chiaramente rivendica questo. Ma ciò sono demoni nel corpo, con escrescenze, 
come il cancro, ha vita in esso, e la vita di quello è un demone. 
L’escrescenza di una cataratta, il diffondersi della tubercolosi, e altre malattie, 
sono demoni. Quello è nella forma fisica. 
39 Ora, stamattina parleremo di demoni nella forma spirituale nell’anima. Essi 
sono nell’anima come sono nel corpo. E siamo costretti ad ammettere che li 
vediamo nel corpo delle persone, come cancri e differenti malattie che sono nel 
corpo umano. 
40 Proprio recentemente, anche il cancro è stato dichiarato essere una malattia 
della Quarta Dimensione, che è in un’altra Dimensione. Certamente, è 
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demonologia. Ogni malattia è una malattia della Quarta Dimensione, il principio 
di ciò. 
41 Ora, ma ora il cancro nel corpo o il cancro nell’anima, il demone può venire 
in entrambi i luoghi. Ora, ci sono molte volte e molte persone con buoni pensieri 
che… e buone persone che provano molte volte a basarsi su qualche piccola 
teologia che hanno, o qualcosa che è stato loro insegnato fin da bambini, e 
trovano ancora che in fondo al loro essere, in fondo alla loro anima, che hanno 
ancora qualcosa che non va bene. Voi, molti sono qui stamattina, senza dubbio 
troverete Cristiani riuniti insieme, troverete persone che hanno quegli spiriti in 
loro, che essi… Non è desiderabile. Loro non li vogliono. Dicono: “Oh, se solo 
potessi smettere di mentire! Se solo potessi smettere di concupire! Se solo potessi 
smettere questo o quello!” Ora, quelli sono diavoli. E, ora, vengono nella forma 
della religione, molte volte. (Essendo la scuola domenicale, è tempo di 
insegnamento, così guardiamo in questo.) Ora, vengono nella forma della 
religione, molte volte. 
 

LE PRIGIONI DENOMINAZIONALI 
La chiesa ingannata dal mondo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-06-1959 

38 Dov'è la nostra Potenza? Dov'è la nostra Gloria? Cos'è? Poiché noi siamo 
andati dietro alla sapienza degli uomini, invece della Potenza di Dio. Perché, loro 
hanno... I nostri Predicatori e le gesta, sono così fredde e rigide, che loro ci 
hanno organizzato al punto che noi siamo così rigidi e ostinati, che la gente...  
Non si sente più un Grido nella Chiesa. Non si sente mai nessuno Gridare. Il 
banco del lutto è collocato alla base. Non c'è più Gloria nella Chiesa. Tutto 
quello che noi facciamo, è di collocarci indietro proprio così freddi che di più 
non possiamo. Noi non siamo liberi. Noi siamo legati. Il diavolo, con i suoi 
modernistici demoni, ha legato la Chiesa del Dio Vivente. Questo è vero. Non c'è 
più Potenza nella Chiesa. Non c'è più Libertà. Le persone sono così rigide e 
fredde. Come mai, Dio può venire nel mezzo della gente Pentecostale, e mostrare 
che Egli è Dio, e provare i Suoi Segni della Sua Resurrezione; ciò non li scuote 
nemmeno. Gloria! Che disgrazia! Io percorro il paese, Dio che Opera, 
adempiendo Segni, e la gente irrigidita: “Ma, io credo che ciò va bene. Oh, io so 
che può essere fatto”. Ciò non li smuove. Perché? Loro sono legati con Dalila, il 
mondo. Loro sono in catene. 
39 Ora, loro li hanno persino messi, legati in una confederazione. “I Filistei sono 
su di te, Sansone”. Cosa farai riguardo a ciò? 
“Oh, noi abbiamo grandi denominazioni”. Sicuro. “Noi abbiamo più soci, che mai 
abbiamo avuto”. Ma dov'è lo Spirito? Dov'è lo Spirito Santo? 
Questo è quello che ha fatto il diavolo. Egli ha cercato di ottenere l'appoggio 
nella Chiesa. Egli continua ad allettare la chiesa: “Venite da me, io vi darò un 
grande tabernacolo pieno quassù, se voi soltando farete questo. Se voi vi 
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sbarazzerete di quel predicatore fanatico che voi avete, e vi procurate un uomo, un 
dottore in teologia, che abbia della saggezza, noi costruiremo una bella grande 
chiesa classica, e noi saremo come il resto di loro”.  Vergognatevi! Piuttosto di 
avere un uomo che non distinguerebbe la spaccatura del caffè, dai fagioli, ma 
che fosse Ripieno con lo Spirito Santo, che non fosse compromesso, con la 
potenza di Dio. 
 

SOGNO PROFETICO SULLA LIBERAZIONE DEI PRIGIONI 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

24 L’altra mattina, feci un Sogno; io non sogno molto spesso; non sono un 
sognatore, ma sognai di aver visto un uomo, un giovanotto in catene, che cercava 
di uscire, e dissi, qualcuno mi parlò dicendo: “Sono persone orribili quelle, non 
avere niente a che fare con loro.” 
25 E vidi questo giovane liberarsi dalle catene, così lo lasciai proprio stare. 
Pensai: “Vedrò proprio quello che farà.” Così uscì, era una persona di 
bell’aspetto, e vidi altri che cercavano di uscire. 
26 Ora, questo è solo un Sogno. Camminai in questa direzione, e vidi un fratello, 
Roy Borders, un mio ottimo amico, che abita in California. Sembrava che ci 
fosse qualcosa che non andava, i suoi occhi erano semichiusi, forse un grosso 
cancro, o qualcosa sui suoi occhi. E qualcuno cercava di allontanarmi da lui. 
Gridai: “Fratello Borders! Nel Nome del Signore Gesù, reagisci!”  
27 E lui, che riusciva proprio a malapena a parlare, disse: “Fratello Branham, si 
dovrà prendere qualcosa  di più di questo, non riesco proprio ad afferrarlo! 
Fratello Branham, non riesco proprio ad afferrarlo!”. 
28 Io dissi: “ Oh, fratello Borders!” Gli voglio bene. 
29 Qualcuno mi tirò via, guardai, e c’era una donna in piedi. Quando ero 
piccolo, consegnavo a domicilio generi alimentari dal negozio alle persone; il 
nome di lei era signora Fenton, abita ancora a Jeffersonville; è un’amica 
personale mia e di mia moglie. 
30 E lei disse: “Fratello Branham, liberaci da questo!” Fece: “Questa è una casa 
infernale!”  E aggiunse: “Tu sei stato mal compreso.” E disse: “Hai pure tu mal 
compreso queste persone.” Disse: “Queste sono brave persone, ma...” Guardai di 
là, e c’era come un’enorme cantina, cioè delle grosse mura, giù sotto una grande 
caverna, grandi sbarre di ferro spesse una ventina di centimetri, e persone fuori 
di testa si torcevano braccia e gambe, picchiando la testa così. E lei, piangendo, 
disse: “Libera questa gente, fratello Branham!” Disse: “Aiutaci, siamo in 
difficoltà!”  Lei stessa, che conosco, appartiene, credo, alla Chiesa di Cristo, o 
alla Chiesa cristiana, detta Chiesa dei Fratelli. Così lei… 
31 Mi guardai intorno, e dissi “Vorrei poterlo fare!”  E andai avanti guardandomi 
intorno, io, col il mio corpicino minuto, e quelle enormi sbarre di ferro, e quelle 
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povere persone erano là dentro, dove non potevi arrivare, quelle sbarre di ferro 
erano fitte, guardai, e battevano la testa come se fossero usciti di senno. 
32 E vidi delle Luci Lampeggiare là dentro, guardai ed ecco che c’era là il 
Signore Gesù, circondato dalle Luci di un Arcobaleno. Egli mi guardò proprio 
dritto, disse: “Libera quelle persone!” E Se ne andò. 
33 Io pensai: “Ma come potrei liberarli? Non ho abbastanza forza nelle braccia per 
spezzare quelle sbarre!” 
34 Allora dissi: “Casa dell’inferno, lasciali, nel Nome di Gesù Cristo!” 
35 Essa scricchiolò tutta ed esplose, le pietre rotolarono e le sbarre caddero, le 
persone corsero, gridando: “Liberi!”  gridarono al limite della loro voce e furono 
tutti liberati. 
36 E allora io gridai: “Fratello Roy Borders, dove sei? Dove sei? Dio sta liberando 
il Suo popolo! Dove sei, fratello Borders?” Me lo chiedevo. 
 

IL MONDO E' L'EDEN DI SATANA 
ANIME IN PRIGIONE - NUOVA NASCITA 

ANIMA, CORPO E SPIRITO 
TRIPLICE PROPOSITO BATTESIMALE 

Eden di satana, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-8-1965 
14 Ora, guardiamo ora a questo grande… per alcuni minuti, questo grande, 
peccaminoso giorno nel quale viviamo ora. Non credo che ci sia mai stato un 
giorno di cui io abbia mai letto nella storia… Vi sono stati giorni più grandi di 
persecuzione, quando i Figli di Dio venivano messi a morte da ogni parte. Ma, a 
vedere la falsità del nemico, noi non abbiamo mai avuto un giorno come questo 
che viviamo ora. È il più astuto giorno seducente. E quando lo vedo, esso porta 
questo, che, il Cristiano deve essere oggi più sveglio di quanto lo sia mai stato in 
qualsiasi Epoca.  
15 Ora, addietro nei giorni della persecuzione, di Roma, verso la Chiesa; se un 
Cristiano faceva un errore, entrava nell’arena e veniva dato in pasto ai leoni, o 
qualcosa di simile, quando scoprivano che egli era un Cristiano a motivo della 
sua Testimonianza. Ma la sua anima era salvata, perché era un puro, non 
adulterato credente in Dio, e Suggellava lietamente la sua testimonianza col suo 
sangue. Mentre le vene venivano rotte, o buchi nel suo corpo, ed il sangue 
schizzava fuori, egli gridava con vera leale fede, e diceva: “Ricevi il mio spirito, 
Signore Gesù!”  
16 Ma, adesso, l’astuzia del diavolo ora, fa sì che le persone credano d’essere 
Cristiane quando non lo sono. Ecco la faccenda. Voi non avete da Suggellare… È 
un giorno più astuto che ci sarebbe, più di quando si doveva Suggellare la 
propria vita con la propria testimonianza. Il diavolo ha posto ogni trappola 
astuta che può, per… Egli è un seduttore.  
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 E Gesù ci disse, in Matteo 24, come sarebbe stato questo giorno in cui 
viviamo, il giorno più seducente che sia mai esistito: “così vicino che 
sedurrebbe gli stessi Eletti di Dio se fosse possibile per lui di sedurre”. 

17 Ora compariamo alcune Scritture, o Profezie di cui è parlato nella Bibbia, 
per oggi, e compariamole col giorno in cui viviamo ora.  
 18 In Seconda Timoteo 3, impariamo questo, che il Profeta disse, che: “Ciò 

avverrebbe in questi Giorni, che gli uomini sarebbero temerari, gonfi, amanti 
del piacere più che amanti di Dio”. 

Compariamolo ora, solo per un momento. Noi non… Lo riassumeremo solo, 
poiché non abbiamo molto tempo per esaminarlo tutto come dovremmo 
occuparcene adeguatamente; ma solo per farlo risaltare, così che possiate vedere 
quando andate a casa e lo studiate. “Temerari, gonfi, amanti del piacere più che 
amanti di Dio; mancatori di Fede, calunniatori, incontinenti, e senza amore per i 
buoni”. “Ora lo Spirito parlò espressamente che queste cose ci sarebbero negli 
Ultimi Giorni”.  Cioè questi giorni, la Profezia parla di questo.  
 19 Ora leggiamo, pure, in Rivelazioni 3:14, l’Epoca della Chiesa Laodiceana, 

come la chiesa sarebbe stata in questa Ultima Epoca. E che sarebbe, Essa 
dice: “Siede come una vedova e non ha bisogno di nulla. Essa_essa era ricca, 
ed accresciuta nei beni, e non sapeva che erano poveri, miserabili, infelici, 
ciechi e nudi, e non lo sapeva”. Ora, ricordate, Egli parla alla chiesa di questa 
Epoca: “infelice, cieca, nuda, e non lo sa”.  

Quell’ultima frase, quell’ultima Parola, è ciò che lo rende molto impressionante. 
Essi pensano d’essere ben Ripieni dello Spirito, che sono tutti Pronti. L’Epoca 
della Chiesa Laodiceana è l’Epoca della Chiesa Pentecostale, poiché è l’Ultima 
Epoca della chiesa. Lutero ebbe il suo messaggio; Wesley ebbe il suo messaggio; 
e Pentecoste ebbero il loro Messaggio. 
20 Pure, Essa disse, che: “Poiché tu sei tiepido, né caldo né freddo”, le emozioni 
esteriori, la concezione mentale del Vangelo; “poiché”, Egli disse, “tu sei in 
questo modo, Io ti vomiterò dalla Mia bocca”. In altre parole, vedere la chiesa in 
quella condizione, Lo ha fatto ammalare.  
21 E, ricordate, essi hanno vomitato Lui; ed Egli si trovava al di fuori della 
chiesa, cercando di tornare all’interno, in quella terribile Epoca della Chiesa 
Laodiceana.  
22 Il dio di questo mondo oggi, la persona adorata di questo mondo oggi, è 
satana. E la gente ignora di adorare satana, però è satana che si personifica 
quale chiesa, vedete, quale chiesa. Adorano satana, pensando che adorano Dio 
mediante la chiesa, però questo è il modo in cui satana lo ha fatto. “Oh”,  dite voi, 
“ma aspetta un minuto; noi predichiamo la Parola”.  
23 Riandate col pensiero qui al mio testo, stasera. Satana fu quello che per 
primo predicò ad Eva la Parola: “Dio ha detto”, vedete.  
24 Si tratta d’interpretare male quella parte di Scrittura che si applica al giorno. 
Egli vi farà sapere che tutto quello che fece Gesù era Perfettamente Giusto. Vi 
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farà sapere che tutto ciò che fece Mosè era Perfettamente Giusto. Ma quando 
prendete la Promessa che Essi dettero per questo Giorno, allora Quella è stata 
applicata ad un’altra Epoca. Questo è tutto quello che egli ha da fare, capite, è di 
portare la gente a crederLa in quel modo, e questo è tutto. Poiché: “Voi non 
potete togliere da Essa una Parola, né aggiungere ad Essa una Parola”. Ma questo 
è ciò che lui fa.  
25 Le persone, inconsapevolmente adorano satana, pensando che adorano Dio; 
come siamo messi in guardia tramite la Profezia, in Seconda Tessalonicesi. Che, 
leggiamola proprio, Seconda Tessalonicesi, al 2°Capitolo. Prendiamolo un 
momento, se posso, subito. Mi piacerebbe leggerlo. Proprio, credo, Seconda 
Tessalonicesi. Ho la Scrittura qui. In Seconda…  
 Or noi vi preghiamo, fratelli, per la Venuta del Signor nostro Gesù… e per lo 

nostro Adunamento in Lui,  
26 Ora, vedete, “la Venuta del Signore, e l’Adunarci a Lui”, come Dio Radunerà 
il Suo popolo a Lui negli Ultimi Giorni. “L’Adunarsi del Popolo al Signore”, non 
alla chiesa, “al Signore; adunarsi assieme a Lui”.  
 Che non siate tosto smossi della vostra mente, né turbati, né per Ispirito, né 

Parola, né per Epistola come da parte nostra, quasi… il Giorno del Signore 
soprastia vicino. Niuno v’inganni per alcuna maniera; perciocché quel giorno 
non verrà che prima non sia venuta l’APOSTASIA, e non sia MANIFESTATO 
l’uomo del peccato, (“l’uomo del peccato”, osservate quello che egli è ora), 
manifestato l’uomo del peccato, il figliuol di perdizione, (quello era Giuda, 
vedete); Chi si oppone e si esalta sopra chiunque è chiamato dio o divinità; 
talché siede nel Tempio di Dio, come Dio, mostrando se stesso, e dicendo ch’egli 
è Dio.  

27 Quella falsità della chiesa di oggi! Vedete, “il figlio di perdizione”,  il diavolo. 
“Il figlio di perdizione”,  il diavolo. Dunque, le persone adorando satana in questo 
giorno, pensano che adorano Dio. Ma esse adorano lui attraverso un credo, 
denominazioni e credi fatti dall’uomo che ha trascinato le persone proprio fino 
alla più grande seduzione che il mondo abbia mai conosciuta. Non importa 
quanto la Parola di Dio abbia Promesso per questo Giorno, quanto sia Predicata 
e Confermata, eppure non La vogliono credere. Non La vogliono credere.  
28 Perché dunque? Ci chiediamo il perché. Perché non lo fanno; perché non 
vogliono crederLa? Quando Dio disse che avrebbe fatto una certa cosa, ed Egli 
la fa, eppure essi voltano le spalle da ciò e se ne allontanano. Proprio come Eva 
che sapeva che ciò che Dio aveva detto, Dio lo avrebbe fatto; ma ella voltò le 
spalle a ciò, per dare ascolto a ciò che lui aveva da dire.  
29 Ricordate soltanto, nelle altre Epoche, è sempre stata la stessa cosa. In ogni 
Epoca, è sempre avvenuto che satana cerca di pervertire loro quella Parola, 
facendo loro vedere qualche altra epoca.  
…60 Ora, lui, tramite questa caduta, prese il comando e s’impossessò egli stesso 
del Giardino d’Eden. Ne prese il comando. Ed ora lui ha avuto seimila anni di 
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governo ingannevole; ingannando la gente, i Figli di Dio, come fece allora. 
Poiché, essi erano basati sul libero arbitrio, per agire in qualsiasi modo 
desiderassero. E credendo che avrebbero agito correttamente, o avendo fiducia 
che avrebbero agito correttamente, allora vennero con l’atto sbagliato, e 
vendettero i loro Diritti di Primogenitura, come fece Esaù, per il mondo. E 
satana vinse, e ne prese il comando. Ed egli ha avuto seimila anni per costruire il 
suo Eden, come Dio ebbe seimila anni per portare a termine il Suo Eden. E con 
l’inganno, l’inganno della Parola, ovvero della gente, ha ora stabilito il suo 
proprio Eden in questa terra, nel peccato.  
61 L’Eden di Dio era stabilito nella Giustizia. L’Eden di satana è stabilito nel 
peccato, poiché satana è peccato. Dio è Giustizia, ed il Regno di Dio fu stabilito 
nella Giustizia, e Pace, e Vita. E la costituzione di satana è nel peccato, e, il 
peccato religioso.  
62 Notate come egli ingannò, il suo inganno, come disse che avrebbe fatto. Egli 
promise di fare questo. Sapeva qualcuno questo? Andiamo in Isaia, se volete 
alcune di queste Scritture. Se voi… io dovrei citarne di più, credo. Andiamo in 
Isaia, al 14° Capitolo, solo un momento, e vediamo proprio cosa disse Satana 
qui, solo un momento. In Isaia 14, lo leggeremo; e vedremo cosa ha fatto questo 
tizio. Isaia 14, cominciamo col 12°Versetto.  
 Come mai sei caduto dal cielo, o stella mattutina, figliuol dell’aurora?  Come 

sei stato reciso e abbattuto in terra, tu che calpestavi le nazioni? E pur tu dicevi 
nel cuor tuo: Io salirò in cielo, io innalzerò il mio trono sopra le stelle (cioè i 
figli), le stelle di Dio, e sederò nel monte della raunanza,… il lato del 
Settentrione: E io salirò sopra i luoghi eccelsi delle nuvole, e io mi farò 
somigliante all’Altissimo.  

63 Compariamo ora questo qui con le altre nostre Scritture in Tessalonicesi, di 
un momento fa, come disse:  
 “Egli siede nel Tempio di Dio, innalzando se stesso al di sopra di tutto ciò che è 

chiamato Dio, cosicché lui come Dio viene adorato come Dio sulla terra”.  
64 Ecco il dio di questo mondo di cui vi ho predicato la Domenica scorsa. Egli è 
qui oggi nell’inganno, questa perfida ora, questo tempo tremendo in cui viviamo. 
È il Tempo più Glorioso di tutte le Epoche, poiché stiamo di nuovo di fronte al 
grande Millennio; stiamo di nuovo di fronte all’Eden. Ma proprio in questa 
Epoca, tutto l’inganno ed ogni tattica che egli abbia mai usato e con cui è stato in 
grado d’ingannare, ha radunato tutto ciò assieme e si è rinforzato; ed è sceso 
come Dio, e si è messo nel posto di Dio; religioso, e può citare la Scrittura, e può 
dirvi la Scrittura, proprio come satana fece ad Eva nel giardino d’Eden. Però 
tralasciare una parte d’Essa, è tutto quello che ha da fare, fare quella breccia, 
dove la dottrina velenosa del diavolo può riversarsi, come il Filtro dell’uomo 
assennato di cui parlavamo l’altra sera.  
…76 Ora, satana, questo seduttore, da come è parlato in Matteo 24:24, con tanto 
inganno. Ora, troviamo che tramite i suoi programmi di conoscenza evangelica, 
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migliore istruzione, maggiori etiche, civiltà, e così via, ha ammaliato la gente che 
vuole servire Dio, nel credere la sua bugia.  
77 Eva non voleva farlo, ma lui le mostrò come in ciò c’era più sapienza. Ella 
non sapeva; voleva sapere. Ella non Capiva, però voleva Capire. E Dio le disse di 
non cercare di Capire.  
78 Come posso comprendere ognuna di queste cose? Non riesco a Capirle. Le 
Credo. Io non devo Capirle. Dio è Fede, e non Comprensione. Noi solo Crediamo 
quel che Egli ha Detto.  
79 Ora, compariamo l’Eden di Dio con quello di satana ora, dopo seimila anni di 
perversione della vera interpretazione della Parola Promessa di Dio per l’Epoca. 
Compariamolo ora, e vediamo dove arriviamo. Come lui fece alla Chiesa nel 
Tempo di Cristo, di Gesù, cercando di trattenere i leali figli di Dio dal Conoscere 
la Verità. Cioè quella di Dio. Dio mise qui i Suoi figli, i Suoi Attributi, per avere 
comunione con Lui tramite l’udire la Sua Parola.  
80 E se tuo padre ti dicesse, e tu sei un figlio leale verso tuo padre, ed egli ti 
dicesse: “Figlio, non andare a nuotare in quell’acqua là fuori, perché in 
quell’acqua vi sono alligatori”; ed un tizio replicasse, dicesse: “Certamente, in tale 
bella acqua come quella, non c’è alcun alligatore”? Ora, a chi darai ascolto? Se 
sei un figlio genuino, darai ascolto al tuo papà.  
81 Ed un genuino figlio o figlia di Dio prende la Parola di Dio prima. Non 
m’importa quel che qualcun altro dica su ciò, essi prendono la Parola di Dio 
prima. “C’è veleno nel calice”, ed essi lo credono.  
82 Hanno fede in tutta la Sua Parola, i Suoi Semi, hanno portato un Eden di 
Santità, Amore, e Vita Eterna. Questo è ciò che ha prodotto l’Eden di Dio: 
Santità. Ed ha portato un Eden di Santità, d’Amore, Comprensione, Perfezione, 
e Vita Eterna. Questo è ciò che Dio sta piantando: la Sua Parola, il Suo Seme. 
Ecco cosa sarà alla fine la Sua Chiesa; Essa sarà la Stessa Cosa.  
…91 Ora, tramite l’incredulità in tutta la Parola di Di o, ha portato il seme 
dell’empietà nell’Eden di satana. Noi entriamo ora nel luogo dove satana occupa 
il trono, quale l’anticristo, in un Eden di questa terra, un Eden di peccato, 
religione pervertita. Egli iniziò non con: “Io sono satana. Sono il grande angelo”. 
No, non con questo, ma col pervertire la Parola di Dio. E questo è il modo in cui 
ha portato il suo regno, in ogni epoca. Ed ora in questa grande epoca seducente, 
è pronto a prendere il suo trono, tramite la sua gente! Egli ha costruito per sé un 
Eden intellettuale, istruito, scientifico; esatto, predicatori scientifici, chiesa 
scientifica, teologia scientifica, tutto è scientifico. Ogni cosa è sulla base della 
conoscenza. L’intera chiesa è edificata sulla conoscenza. Non è edificata sulla 
Fede.  
…102 Ora, ciò ha generato questo grande Eden nel quale essi ora vivono, un 
Eden della chiesa mondiale. Si stanno unendo tutti insieme ora al grande 
Concilio Ecumenico, e avranno la chiesa mondiale, venendo tutti sotto un capo, 
dove satana sarà messo sul trono, proprio esatto.  
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103 E l’Ultima Chiamata sta uscendo, per afferrare la Sposa prima che Ella 
entri in quello. Perché una volta in quello, ella ha preso il marchio della bestia, 
ed è condannata, ella non ne uscirà mai. Questa è la ragione, che dice: “Esci 
d’infra loro, popolo Mio”, prima che ciò entri in lui, vedete. “Uscite d’infra loro, e 
separatevi”.  
 

Anime che sono in Prigione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-11-1963 
36 Ora, l’Anima dell’uomo non é il corpo dell’uomo, é l’Anima. Capite? E 
l’Anima è qualcosa che è la Natura dello Spirito. E allora quando la Natura di 
un uomo… Quando lui dice: “Noi siamo morti”, la Scrittura ci dice chiaramente 
che, “noi siamo morti e le nostre vite sono nascoste in Dio mediante Cristo, 
Suggellate la dallo Spirito Santo”. Ora, non e stato il tuo corpo a morire; non e 
stato il tuo spirito a morire. E stata la Natura del tuo Spirito a morire; capisci, la 
Natura, che è l’Anima. Se sei Nato di Nuovo, la Natura della tua Anima è Dio. Se 
non lo è, e del mondo. Tutto quello che ha inizio deve finire, perciò il solo modo 
per cui puoi avere Vita Eterna e di avere una Vita che non ha mai avuto 
Principio. E allora la tua Vita cominciò quando sei nato, quando Dio soffio 
l’Alito di Vita nelle tue narici e sei diventato un’anima vivente, allora hai avuto 
inizio a quel tempo. Ma quando tu… 
37 Quella natura che era in te, per Natura tu eri del mondo, ti rendeva estraneo 
da Dio, eri in effetti un animale. E del tutto esatto. Chiunque sa che noi siamo 
mammiferi. Quanti lo sanno? Noi, noi siamo mammiferi, siamo animali a sangue 
caldo, ma questo e quel che siamo attraverso la nostra creazione terrestre. Ma, 
vedete, ciò che ci rese diversi dagli altri mammiferi, fu che Dio mise un’anima in 
noi. Capite? Ora, gli altri mammiferi non devono indossare abiti. Nessun altro 
animale deve indossare abiti per nascondere la propria vergogna, tranne noi. 
Noi siamo gli unici che lo fanno, poiché abbiamo un’Anima.  Ma, vedete, Dio, al 
Principio, sapeva come sarebbe stato l’uomo. E creò la terra e suscitò ogni specie 
d’animali, dalla specie più bassa alla più elevata; e l’animale più elevato che si 
fece avanti era l’uomo. 
38 E poi, all’inizio, l’uomo fu fatto, lui era un uomo di Spirito, all’Immagine di 
Dio. 
39 Il Che, “Dio e Spirito”, San Giovanni 4. Ora, “Egli e uno Spirito. E quelli che 
Lo adorano, Lo adorano in Spirito e in Verità. E la Tua Parola e la Verità”. Ora, 
noi L’adoriamo in Spirito e Verità. Egli e un Essere Spirituale. 
40 Allora non c’era nessun uomo che coltivasse il suolo, e quindi Dio formò 
l’uomo dalla polvere della terra. 
41 Poi Egli prese dal suo fianco, un derivato, una costola; e da quella, separo 
questo uomo il quale aveva una duplice Natura, che era sia femminile che 
maschile. Ed Egli tolse il femminile, perché era l’amore, e lo mise in una persona 
chiamata Eva, che Adamo chiamo Eva, la quale era sua moglie. Ecco dove il suo 
Amore, il Naturale, l’Amore Phileo, si strinse alla moglie. Ecco come un uomo 
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dovrebbe essere oggi, e lei in cambio verso suo marito. L’uomo, il maschile; la 
donna, il femminile. 
42 E poi, vedete, dopo che Lui aveva già creato l’uomo alla Sua Stessa 
Immagine, “Egli li creo, maschio e femmina”, non c’era nessun uomo per 
coltivare il suolo. Ed Egli lo mise nella polvere della terra, e quindi divenne… Fu 
quell’uomo. Quest’uomo umano era un mammifero, capite, era un animale; ma 
Egli mise questo Spirito di Dio, una vita, in lui, e lo creò sulla base che avrebbe 
potuto fare una scelta. E poi quando quest’uomo… 
43 Ora noi pensiamo di essere qualcosa. Solo ricordiamo, che cosa siamo noi? 
Una zolla di fango. Questo è tutto. “E poiché polvere sei, polvere ritornerai”. 
Quando dunque vedete quest’uomo che cammina lungo la strada, che pensa di 
essere qualcuno, sapete, e ha un po’ d’istruzione ed altro; ricordate, è una zolla 
di polvere dell’Indiana. Questo è tutto. E quella donna che è tutta abbigliata in 
pantaloncini, e fuma sigarette e fa scene lungo la strada, ancheggiando come se 
possedesse tutto il paese, è una zolla di polvere dell’Indiana, ed è in questo modo 
che tornerà. Così in primo luogo non siete un gran che, capite. Allora questo, 
proprio così, ecco ciò che siete.  
44 Ma, quell’Anima che è là dentro, vedete, è su quell’Anima che Dio sta 
operando, vedete. Se Egli può solo prendere quella Natura, quello Spirito, 
perché si accordi a Lui, allora quella natura muore, la natura e l’amore del 
mondo muoiono, e le cose del mondo sono morte. Capite? Perché, “Se amate il 
mondo o le cose del mondo, l’amore di Dio non è in voi”. Capite? E un uomo deve 
Nascere di Nuovo. Così, questa natura deve morire, e la Natura di Dio viene a 
vivere in voi. E Dio è l’unica cosa che c’è che non ha mai avuto Principio né può 
mai finire.  
45 Perciò, quindi, Egli Si è Associato, vedete, e ha preso quest’uomo terrestre, e 
questo Spirito Eterno, e li ha messi insieme. Perché Dio Si è Riflesso in quello, 
per cui Si fece Uomo quando diventò Cristo Gesù, ed Egli era Dio, vedete. Dio 
era in Cristo; che, Vedete, Visse in Lui, Riconciliando il mondo a Se Stesso. E, 
mediante quest’Uomo perfetto, ciascuno di noi imperfetto che Crede in Dio e ha 
accettato Questo, diviene la Perfezione di Lui.  
46 E Lui non lasciò mai che il Suo Corpo vedesse la corruzione, né lasciò la Sua 
anima nell’inferno, ma Lo Risuscitò il Terzo Giorno, ed Egli vive per sempre. E 
noi avremo un Corpo simile al Suo Stesso Glorioso Corpo.  
47 Ecco perché siamo Battezzati nel Suo Nome, affinché potessimo venire fuori 
nel Suo Nome, nella Sua Morte, nella Sua Risurrezione, perché noi Risorgiamo, 
Testimoniando al mondo che abbiamo Nuova Vita, che il vecchio uomo è morto. 
Noi abbiamo Sepolto quella prima Natura. Capite? Quella Natura di prima non 
c’è più, e ora siamo la Sua Natura. Egli Vive in noi, e noi non facciamo la nostra 
propria volontà. Facciamo la Sua Volontà. Non pensiamo i nostri propri 
pensieri. La Mente, la Mente e quella che Pensa. La Mente che era in Cristo 
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Gesù é in ogni Credente. Vedete, la c’è l’Anima, ed e ciò di cui parliamo. Ora, 
questa è la parte a cui ora penso, che è dentro di noi, l’Anima. 
 

Voi dovete Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 
39 E non importa quanto noi cerchiamo di pensare di avere ragione nel recitare 
un credo o nell’iscriverci a una chiesa, tu sei ancora quello che eri fino a che non 
sei veramente Nato di Nuovo dallo Spirito di Dio. Ciò non ti cambia. Il tuo 
credo, iscriverti alla chiesa, o cambiare le tue idee, o le tue buone intenzioni, 
benché ciò possa sembrare buono, non va ancora bene. C’e qualcosa che deve 
succedere, la Nuova Nascita è un’Esperienza, qualcosa che ha luogo. Perciò non 
e quello che porta la nuova nascita. Ora, le varie chiese, direbbero: “Beh, tu 
accetta questo, o credi quello, ed e tutto a posto”. Ma non lo è. 
…146 Essi vogliono la scorciatoia per il Cielo, portando con sè quanto più 
possono del mondo. Tu non puoi portare con te niente di esso. Non ci sono 
scorciatoie! Tu devi venire per la via del Calvario! Tu devi venire per la via 
dell'Altare di Rame! [Il fratello Branham batte due volte il pugno sul pulpito—
N.d.T.] Tu devi venire per la via del serpente di rame. Tu devi morire!  Tu devi 
morire veramente! O Dio, come faccio a dirlo piú chiaro di cosí? Tu devi morire! 
Letteralmente morire a te stesso! Tu devi morire alle cose del mondo, ed essere 
Nato di Nuovo. Amen! Niente mondo; le cose del mondo sono morte. Non c'è 
alcuna scorciatoia. 
 

Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 
234 Che cos'è dunque la Nuova Nascita? Tu dirai: “Beh, Fratello Branham, che 
cos'è la Nuova Nascita?”. Essa è la Rivelazione di Gesú Cristo Personalmente A 
TE! Amen! Vedi? Non che tu ti sei unito ad una chiesa, che hai stretto la mano, o 
che hai fatto qualcosa d'altro; che hai detto un credo, che hai promesso di vivere 
tramite una lista di regole. Ma è Cristo, la Bibbia, Egli è la Parola che fu 
Rivelata a te! E non importa quello che qualcun altro abbia a dire, sia Pastore, 
prete, o chiunque altro sia, o quel che possa accadere; si tratta di Cristo!  Si 
tratta di Cristo in te, è quella la Rivelazione sulla quale la Chiesa venne 
Edificata!  
…580 Ebbene, noi vediamo tutta questa Grande Triplice Rivelazione: Dio in 
Cristo; Cristo nella Chiesa; il Regno che Viene. Adamo ed Eva Redenti e 
Riportati nel Giardino dell'Eden, nella Figura di Cristo e della Sua Sposa, e 
allora il Regno sarà Restaurato secondo la Sua Promessa. Dio sia lodato! Ora; 
tramite la Rivelazione del Triplice Mistero, il Segreto, e tramite la Personale 
Conferma della Parola per mezzo della Sua Originale Signoria! 
 

Cristo è Rivelato nella Sua Stessa Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-08-
1965 
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76 …Poiché, Gesù Stesso è l’Interpretazione della Bibbia, quando Egli è reso 
Manifesto nell’Epoca in cui la Parte del Suo Corpo viene resa Manifesta. Se è 
un’Epoca della Mano, deve essere una Mano; non può essere un’Epoca della 
Testa. Se è un’Epoca della Voce, bene, allora, non può essere un’Epoca del 
Piede. Capite? E ora siamo nell’Epoca dell’Occhio. E adesso il Prossimo, è Lui 
Stesso, che viene. La Vista; il Profetico! 
77 Vedete, durante l’Epoca, abbiamo cominciato dal Fondamento, dalla Prima 
Epoca della Chiesa; quando la Progenie entrò nel Terreno, la Progenie 
Completa. Poi venne fuori attraverso i Piedi, Lutero; poi venne di nuovo fuori 
attraverso Wesley; poi dentro nei Pentecostali, le Lingue, nelle Labbra, vedete; 
ora è negli Occhi, Profetico, di Malachia 4, e così via. Ed ora non è rimasto 
nient’altro che debba avvenire tranne che Egli Stesso vi entri dentro, perché 
questa è l’ultima cosa che c’è. Il seguente è l’Intelligenza, e noi non abbiamo 
Intelligenza da noi stessi; è la Sua. Noi non abbiamo Vista da noi Stessi. Come 
può un uomo prevedere quelle cose? Non può farlo. È Dio Stesso. Capite, ciò sta 
arrivando ad un Punto. E Lui ha sempre Governato il Corpo, allora il Completo 
Corpo di Cristo è Rivelato nella Forma di una Sposa che fu tolta dal Suo Fianco, 
come Adamo fece al Principio… anzi, come fu con Adamo al Principio. 
 

Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
76 L'addietro, nei giorni di prima, quando la cosa era larga, la via era larga, 
Lutero insegnò “Giustificazione per Fede”. Quello era semplicemente per 
portare il popolo dal Cattolicesimo al Protestantesimo, alla comunione attorno la 
Parola. “Giustificazione per fede”, quella fu una sfera grande e Larga. Essi non 
si scostarono mai da quella.  
77 Poi si fece avanti un altro Risveglio chiamato `Giovanni Wesley'. Esso li 
scosse giù da quello, e portò lei giù alla Santificazione, a vivere una vita buona, 
pulita, Santa; Santificata dalla Parola di Dio, dando gioia al tuo cuore. Quello 
scosse molto della dottrina Luterana.  
78 Poi si fece avanti la Pentecostale con il Battesimo dello Spirito Santo, e 
restrinse ancora la via, tramite il ricevere lo Spirito Santo. Ciò è esatto. Ed ora 
quello ha cominciato ad essere scosso; e i Doni, e la Restaurazione, e lo Spirito di 
Dio è venuto giù nella Chiesa nella Pienezza di Segni e Meraviglie, ed ha scosso 
la Pentecostale. Che cosa è? Noi siamo così vicini alla Venuta del Signore Gesù 
tanto che lo stesso Spirito che fu in Lui sta operando nella Chiesa, facendo 
esattamente le stesse cose che Egli fece quando Egli era qui sulla terra. Ciò non è 
mai stato in nessuna parte, dal tempo degli Apostoli fino a questo tempo. 
Perché? Vedete, essa era Larga; ma si restringe, restringe, restringe. Che cosa è? 
Proprio come la tua mano che si avvicina all'Ombra; la negativa, negativa, 
negativa. Ma che cos'è? Essa è un Riflesso. Cosa fu Lutero? Un Riflesso di 
Cristo. Cosa fu Wesley? Un Riflesso di Cristo. 
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…75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’altra. Wesley 
camminò in una Luce; Pentecoste camminò in un’altra. Ma, oggi, noi stiamo 
camminando più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra generazione, essa andrà 
oltre a noi. 
…80 Notate. E allora, nello stesso momento in cui la chiesa nominale stava 
avendo il suo risveglio, cosa accadde? Il Pieno Evangelo stava avendo un 
risveglio. Vennero avanti i fratelli Bosworth, Smith Wigglesworth, e il Dott. 
Price, Aimee McPherson, tutti quelli. Guardate, Smith Wigglesworth morì in 
una notte. Il Dottor Price morì il mattino dopo. Nel giro di ventiquattrore io ero 
sul campo.  
81 Ora la mia fine sta arrivando. Guardate… Non sentite molto di Billy 
Graham. Non sentite molto di Oral Roberts. Vedo le mie riunioni sfumare. Che 
succede? Siamo alla fine, un’altra Epoca.  
82 Come entrarono Billy Sunday, e gli altri? Essi entrarono proprio dopo il 
grande risveglio di Moody. Quando entrò Moody? Proprio dopo il risveglio di 
Knox. Quando entrò Knox? Proprio dopo il risveglio di Finney. Finney dopo 
Calvino, Calvino dopo…Così, Wesley, e Wesley dopo Lutero. Proseguì lungo le 
Epoche. Non appena un Risveglio è finito, Dio ne suscita un altro e fa più Luce; 
continua a muoversi così.  
83 Ora siamo alla fine di questo tempo. Ogni uomo ha guardato alla fine della 
sua Congiunzione per la Venuta di Cristo, ma hanno dovuto restare molto in 
attesa; il ritorno dei Giudei, dischi volanti nei cieli, tutte le cose che vediamo 
oggi. Ma siamo alla fine. Siamo qui ora. Essi sapevano che la Chiesa doveva 
ricevere Potenza che avrebbe prodotto nella Chiesa le stesse Opere di Cristo, 
perché l’Ombra diventa sempre più Profonda, e Riflette di più.  
84 Prendi un’Ombra. Più lontano è l’Ombra, meno Riflesso ottieni dall’Ombra. 
Dopo un poco, l’ombra s’avvicina sempre più, finché l’Albero e l’Ombra sono la 
Stessa Cosa.  
85 Ora, lo Spirito di Dio ha operato sotto la Giustificazione, sotto Lutero; la 
Santificazione, sotto Wesley; il Battesimo dello Spirito Santo, sotto Pentecoste; 
ed eccoLo nell’Ultimo Giorno, che compie e fa le stesse cose che Esso fece 
quando era in Cristo. Cos’è? La Chiesa e Cristo sono diventati Uno. E non 
appena Essi Si Uniscono insieme, quell’Ultimo Collegamento, Lei passerà 
attraverso il Cielo, Gridando. Compariranno Wesley, Lutero, e tutto il resto di 
loro lì di quei giorni passati: “chi è Primo sarà Ultimo, chi è Ultimo sarà Primo”, 
e verrà la Resurrezione.  
86 Siamo al Tempo della Fine. Ascoltate, ecco cosa fa lo Spirito Santo. Lo Spirito 
Santo, con la Giustificazione, capite, solo una Tenue Ombra di Esso; lo Spirito 
Santo, con la Santificazione, un’Ombra un po’ più Profonda di Esso; lo Spirito 
Santo, col Battesimo di Esso, un’Ombra più Profonda; ora lo Spirito Santo, con 
la Restaurazione della Sua stessa Persona che stando qui dentro, produce Segni 
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e Prodigi come Lui fece al Principio. Whew! Gloria! Se avete intenzione di 
chiamarmi “Santo Rotolante”, potreste, ad ogni modo, cominciare pure ora. 
…50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
 

Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
330 Il Regno di Dio sta venendo. Ed Esso dal negativo sta passando di più al 
Positivo, proprio come Esso è stato. Ora, ciò non dovrebbe soffocare la gente. 
Dalla Giustificazione, alla Santificazione, al Battesimo dello Spirito Santo, e poi 
qui, qui. Vedete? Ci stiamo semplicemente avvicinando sempre di più a Dio. 
…381 Ora voi notate, come nei cavalieri, ora, vi furono tre cavalli che uscirono. 
Uno di essi era bianco, uno era rosso, e uno era nero. E poi, nel quarto cavallo, 
ebbene, tutti loro erano mescolati assieme. Vedete, un Triplice Proposito. 
382 Ora, Dio fece la stessa Cosa. Dio fece lo stesso quando inviò il Suo Leone, il 
quale fu la Sua Parola, per combattere l’anticristo. 
383 Poi scopriamo che Egli inviò il Vitello, durante il tempo del periodo della 
tribolazione, l’animale da Sacrificio. E in questo periodo di Tribolazione, quello 
era tutto ciò che il popolo poteva fare, cioè soltanto lavorare, schiavi, e offrirsi in 
Sacrificio. 
384 Scopriamo poi, nell’Epoca successiva, la quale fu l’Epoca dei Riformatori,  
che Dio inviò la Sapienza d’un Uomo, una Testa come d’Uomo sull’Animale, la 
quale fu la Potenza che partì nei Riformatori. 
385 Ora, lo avete notato? Ogni… Non c’è da stupirsi che la gente di questi giorni 
vive ancora nei postumi, come se ciò fosse dall’epoca dei riformatori,  perché essi 
lo vedono nel modo ecclesiastico di considerarlo. Lo vedono come Lo hanno 
insegnato i seminari. Quello fu il modo di Dio per quel tempo, noi però abbiamo 
vissuto dopo quello.  
386 Ora siamo nell’Epoca dell’Aquila, in cui viene Rivelata la Rivelazione, 
l’Intera Cosa. Ora, compariamo questo col 10° capitolo di Apocalisse, dal 
versetto 1 a 7. E vedremo qui in questa Rivelazione di Apocalisse qui 10:1 a 7 
che: “Nei giorni del suonare del Messaggio del Settimo Angelo, devono finire tutti i 
Misteri di Dio”. 
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-8-1964 P.M. 
28a (403) QUANDO TU USI L’ESPRESSIONE CHE SE NOI NON 
CREDIAMO LA PAROLA, SAREMO ETERNAMENTE SEPARATI DA 
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CRISTO, VUOI DIRE CHE LA VERGINE STOLTA VIVRÀ 
ETERNAMENTE, MA CHE ESSE SARANNO SEPARATE DALLA NUO VA 
GERUSALEMME DOVE CRISTO ABITERÀ CON LA SPOSA? QUI C I 
SONO COLORO CHE NON HANNO LO SPIRITO SANTO, NATI DI  
NUOVO COME LA SCRITTURA DICE DI ESSERE NATI DI NUOV O. SE 
LA NASCITA NATURALE RICHIEDE ACQUA, SANGUE E SPIRIT O, LA 
NASCITA SPIRITUALE NON RICHIEDE TUTTE LE TRE FASI D ELLA 
GRAZIA PRIMA CHE LA PERSONA È VERAMENTE NATA DI NUO VO? 
91 Assolutamente, l’ho appena spiegato questa mattina lo stesso, sulla stessa 
cosa. Tu devi avere tutte le fasi. Sei generato dallo Spirito proprio come un 
bambino è generato nei lombi di una madre, ma non nascono finché non 
ricevono lo Spirito Santo. Questo è vero. Tu sei nato allora, non sei convertito. 
Tu sei in processo di essere convertito fino a quel tempo. 
92 Questa è la ragione per cui tutti questi grandi misteri non poterono essere 
dati a Lutero, non poterono essere dati a Wesley, non poterono essere dati 
nell’Epoca che ci è appena passata accanto, l’Epoca Pentecostale. Perché? Non 
era Tempo. Essi furono generati. Ora, la Persona di Cristo Stesso, il Figliol 
dell'Uomo (capite?) Si rivela in Carne Umana, ciò non poteva essere venuto fino 
a ora. (o: non sarebbe potuto venire fino a ora. N. del Tr.). 
 

Da quel Tempo, 13-7-1962 
95 Quanti sanno che c'è una Differenza tra l'“Apparizione” di Cristo e la 
“Venuta” di Cristo?  Esse sono Due Parole Differenti. Ora è l'“Apparizione”, 
presto ci sarà la “Venuta”. Egli sta Apparendo nel mezzo di noi, facendo le 
stesse  Opere che Egli fece una volta nella Sua Chiesa. Ora, tu sei una parte di 
quella Chiesa, e per Grazia tu credi: “Io  sono un membro di quella Chiesa”. 
Ora, io non sono un Predicatore. Voi sapete che io non lo sono. Io non ho 
l'istruzione per fare ciò. A volte io mi  sento riluttante a stare qui a fianco a 
uomini di Dio, i quali sono chiamati a quell'Ufficio. Ci sono Apostoli, Profeti,  
Insegnanti, Pastori ed Evangelisti. Non tutti sono Apostoli, non tutti sono 
Profeti, non tutti sono Insegnanti, non tutti  sono Evangelisti. Io sto qui come... 
Ma il mio Ministero è un Ministero differente da quello di Pastore, o Insegnante. 
Io non sono... E se io dico delle  cose sbagliate, fratelli, perdonatemi. Io non 
intendevo dirle. Però, vedete, il Mio Ministero è questo: Dichiarare Lui, che Egli 
è Qui. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Riassunto, Capitolo 10:37, 40 
10-37 Questa Epoca iniziò proprio subito dopo la svolta del ventesimo secolo… 
Quella che sembrava essere la risposta, venne quando molti cominciarono a 
Parlare in Lingue ed a Manifestare i Doni dello Spirito. Allora si credette che in 
verità questa fosse la tanto attesa RESTAURAZIONE.  Ma essa non lo era, 
poiché l’Ultima Pioggia può solo venire dopo che sia  Venuta la Prima Pioggia, la 
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quale è la Pioggia o L’INSEGNAMENTO di Primavera.  L’Ultima Pioggia, 
dunque, è la Pioggia della MIETITURA (Nota: Per il Rapimento). Come poteva  
dunque questa essere la cosa reale quando la Pioggia dell’Insegnamento non era 
ancora Venuta?  
…10-40 …Dio non sta per Piantare una nuova Chiesa, bensì sta per Riportare la 
Sua Pianta Originale indietro, al Seme Originale. Egli lo sta facendo, come è 
dichiarato nel Vs. 23, tramite  l’Insegnamento, o “PRIMA” PIOGGIA. La 
Prossima sarà la PIOGGIA DELLA MIETITURA, o FEDE DE L RAPIMENTO 
(Nota: L’Ultima Pioggia è la Fede del Rapimento). 
 

PRIGIONE DI CRISTO PER LIBERARE IL PROSSIMO 
ESEMPIO DI PAOLO PRIGIONE 

ESEMPIO DI MOSE' 
Un Prigioniero, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-07-1963 

77 E allora arrivò laggiù il Profeta, di nome Anania, che vide in una Visione, lui 
che veniva, vide dove lui si trovava, andò laggiù dove lui era, ed entrò. E disse: 
“Fratello Saulo, il Signore ti è apparso giù sulla strada; mi ha mandato, perché io 
possa imporre le mani su di te, e tu ricevere la vista ed essere Ripieno di Spirito 
Santo”.  
78 Vedete dove lui era. Che cosa deve essere stato per Paolo! Capite? Tutto 
quello per cui era stato ammaestrato era viceversa. Così dunque, con tutta 
l’istruzione che aveva, essa era proprio diventata inutile.  
79 Ora, lui sapeva di avere avuto un’Esperienza. Così qui sta un’altra buona 
lezione per noi, che, la sola esperienza non è sufficiente. Deve essere Esperienza 
secondo la Parola del Signore. Così, lui vedendo questo, e sapendo che Essa era 
un Qualcosa di Grande, dunque, che qualcun altro L’aveva ricevuto prima di 
lui, gli occorsero tre anni e sei mesi laggiù nel deserto d’Arabia; prendendo la 
Bibbia, per come Essa era allora, l’Antico Testamento, e andando laggiù, per 
confrontare quest’Esperienza che aveva avuto, e vedere se Essa fosse Scritturale.  
80 Ora se lui avesse detto: “Ebbene, credo che fosse solo un piccolo soffio di 
vento”, e fosse andato avanti? “Seguirò il mio intelletto”?  
81 Ora, lui dovette essere imprigionato a qualcosa, una prigione. Così dopo 
averlo confrontato, ed averlo visto, non stupisce che poté scrivere il Libro di 
Ebrei, in un Simbolo. Capite? Tre anni e mezzo laggiù, disposto nella Parola, e 
scoprendo che lo stesso Dio che lo aveva chiamato lo stava riportando indietro, e 
cambiando tutto il suo intelletto, cambiando tutto ciò che avesse mai pensato, 
tutto quello per cui era stato preparato ad essere. Tutta la sua ambizione, 
proprio cancellata via da lui, e diventò un prigioniero. L’amore di Dio era stato 
così eccezionale, e una tale Rivelazione, che lui non poté allontanarseNe.  
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82 Ecco la vera Esperienza di ogni vero credente che incontra Dio. Tu vieni in 
contatto con Qualcosa che è così Grandioso, che tu… che diventi un prigioniero 
per tutto il resto. Vedete? Tu ti allontani da tutto, per imprigionarti a Questo. 
 

ESEMPIO DI MOSE' - GUARDANDO ALL'INVISIBILE 
Guardare all’Invisibile, Los Angeles, Usa, 10-4-1959 

25 Quando Mosè fu in Egitto, aveva una scelta da fare. Un giorno mentre era il 
grande generale dell’esercito, guardava fuori dalla stessa finestra di Faraone. 
Faraone non vedeva altro negli Israeliti che un mucchio di gente sporca di fango, 
di soli schiavi. Non erano buoni; tutti gli Egiziani li consideravano allo stesso 
modo a eccezione di Mosè. In loro non si poteva vedere alcuna bellezza, perché 
erano rozzi, erano poveri, erano battuti. Erano un popolo rigettato dal mondo. 
E Mosè che stava con un piede sul trono, per Fede guardò invece all’Invisibile. 
Mosè rifiutò di essere il figlio di Faraone perché sapeva di essere il figlio di 
Abrahamo. Oh, so che mi ritenete un fanatico; io sono fanatico di una cosa, cioè 
di Gesù Cristo e delle Sue Promesse! Mosè dovette essere piuttosto un Figlio di 
Abrahamo anziché essere il figlio di Faraone. Perché? Non poteva vederlo nel 
naturale. Se lui è il figlio di Abrahamo, per lui c’era l’impasto di pece e fango, 
per gli schiavi c’è la frusta. Che cos’era? Per lui invece c’era in serbo una 
ricompensa, resistette come vedendo Colui che è Invisibile, che fece la Promessa. 
Ecco. 
…27 Voglio allora che tu noti cosa fece Mosè quando prese Visione 
dell’Invisibile.  Ecco qua la sua Posizione: là c’era il trono, aveva tutto il mondo 
in mano, ogni cosa gradevole che poteva esserci. Il Faraone d’Egitto aveva tutti i 
soldi, le donne, le belle ragazze e tutto il sociale, tutta la notorietà e l’allegria del 
mondo gli stavano in mano, ma quello che lui fece fu di volgere lo sguardo giù 
nelle pozze di fango! Quello non avrebbe potuto promettergli niente altro che 
povertà, un declino sociale da cui si trovava, un voltare le spalle alle cose 
abbaglianti del mondo. Lui dovette andare nella pozza di fango per diventare 
uno di essi! Certamente! 
 

Per Fede, Mosè, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-7-1958 
46 Ora vorremmo pensare a Mosè, e a questo grande momento della sua vita. E 
leggiamo indietro, della sua nascita, come Dio si era preso cura di lui, ma era 
venuto un momento nella vita di Mosè dove doveva esserci un momento di 
Scelta. Se leggiamo bene, troviamo che egli era il figlio della figlia di Faraone, ed 
era l’erede al trono, e sarebbe stato il successivo faraone in Egitto. Così egli 
avrebbe notato mentre si guardava attorno, dopo aver raggiunto l’età e la 
responsabilità, e ci sarebbero stati quelli schiavi che lavoravano nelle fosse di 
fango. E Mosè, mentre guardava attraverso le finestre del palazzo, sugli stessi 
schiavi che guardava Faraone, ma quale differenza c’era nel guardare.  
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47 Voglio basarmi su quel pensiero, questa mattina, per alcuni minuti, e possa il 
Dio del Cielo farlo entrare in ogni cuore qui. È il modo in cui tu guardi a 
qualcosa, ciò che fa la differenza. 
…52 E quello è il modo in cui è Dio. Quello è il modo in cui è la Fede. È nella 
maniera in cui tu guardi a ciò. Se tu guardi a ciò come qualche tipo di Bibbia 
storica, o qualcosa che fu nei giorni passati, non sarai mai in grado di afferrare il 
reale valore della Bibbia. Sei supposto inginocchiarti, e obbedire i 
Comandamenti di questa Bibbia, e guardare ad Essa attraverso gli Occhi dello 
Spirito Santo.  
53 Vorrei chiedere a questo uditorio, stamattina. Che bene ci fa un Dio storico 
oggi se Egli non è lo stesso Dio? Che bene fa un Dio, che prenderebbe Mosè e 
facesse con lui i Miracoli che fece, che bene ci farebbe il leggere di un tale Dio se 
Egli non è lo Stesso oggi? A cosa serve un Dio che potesse liberare dalla fornace 
ardente, i ragazzi Ebrei, se Egli non è lo stesso Dio oggi? A cosa serve un Dio che 
giudicasse tra il giusto e l’errato, in un giorno passato, e punisse l’errato e 
benedisse il giusto, se Egli non è lo stesso Dio oggi? Per quale motivo andiamo in 
Chiesa? Perché ci asteniamo dalle cose del mondo, se Egli non è lo stesso Dio 
dello stesso Giudizio, e con la stessa opinione che Lui ha sempre avuto? A cosa 
servirebbe un Dio che potrebbe toccare la mano di una donna con la febbre alta, 
e fermare la febbre, se Egli non è lo stesso Dio oggi? A cosa servirebbe servire un 
Dio che potrebbe chiamare il Suo amico dalla tomba, essendo morto da quattro 
giorni, se Egli non è lo stesso Dio oggi?  
54 Per Fede noi crediamo, che, un giorno Glorioso Egli ci chiamerà dalla terra, 
sebbene noi siamo di nuovo un cucchiaio di ceneri. Come lo proviamo? Non lo 
proviamo. Lo crediamo. Non ci è richiesto di provare alcuna cosa. Ci è richiesto 
di crederlo.  
55 Per Fede Mosè fece così e così. E mentre Mosè, quale giovane uomo, 
guardava attraverso la finestra del palazzo, agli schiavi, egli vide lo stesso 
mucchio di schiavi sudici, sporchi, infangati che vide Faraone.  
56 E quando Faraone guardò su di loro, e gli egiziani, essi non erano altro che 
un mucchio di schiavi. Questo era tutto ciò a cui servivano; solamente esseri 
umani impastatori di fango, per fare mattoni di fango a beneficio delle città che 
Faraone stava costruendo. Questa era la maniera in cui gli egiziani e Faraone 
guardavano gli schiavi.  
57 Ma Mosè, quando guardò a loro, era uno sguardo differente che Mosè aveva. 
Quando vedeva, passando vicino alla finestra, i grandi solchi nei loro volti, le 
lacrime che scendevano giù dalle loro guance, ed i loro corpi curvi, egli guardava 
a loro come il popolo di Dio. Non li guardava come schiavi. Li guardava come il 
popolo scelto di Dio.  
58 E, oh, mentre giro, da paese a paese, e da nazione a nazione, predicando! Da 
quando ho lasciato le porte di questo piccolo Tabernacolo, che è un’istituzione 
interdenominazionale, con nessuna legge se non l’Amore, nessun libro se non la 
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Bibbia, e nessun credo se non Cristo, ho cercato di guardare ai Figliuoli di Dio, e 
ai rigettati, quale popolo scelto ed Eletto di Dio… 
…60 Quando vedo l’uomo al lavoro, essere chiamato “Diacono”,  o 
“Predicatore”,  oppure “un fanatico”,  perché egli rifiuta di fumare, e di bere 
birra, e di andare ai balli, come il resto di loro, ed egli è chiamato “un fanatico”,  
il mio cuore simpatizza per lui. Egli è mio fratello, giù in questa terra d’Egitto, 
che fa sì che il nostro cuore brami abbracciarlo e dire: “Fratello, siamo pellegrini 
e stranieri, in questa terra, e io desidero avere comunione con te”. Mosè dovette 
fare una scelta, scegliendo per Fede.  
61 Quanti giovani uomini avrebbero afferrato al volo l’opportunità di diventare 
il figlio della figlia di Faraone! Quanti giovani uomini avrebbero afferrato al 
volo l’opportunità che ebbe Mosè, di gioire dei piaceri e del fascino del mondo, 
di diventare il re d’Egitto, di avere tutto il mondo ai suoi piedi! “Che cosa 
insensata”, i giovani uomini del suo tempo devono aver pensato, “quando Mosè 
scelse di prendere il suo posto con il popolo afflitto e sofferente di Dio”.  
62 Perché lo fece? Per Fede, quando alzò i suoi Occhi, vide al di là del fascino di 
questo mondo. Guardò al di là dei piaceri del peccato. E la Bibbia disse che egli 
stette costante come Vedendo Colui Che era Invisibile, per Fede, ed egli fece una 
scelta di Servire quel Dio nonostante ciò che accadde.  
63 Non è cambiato. Molti di noi potrebbero andare a quello che potremmo 
chiamare come un edificio migliore. Potremmo gioire, forse, della comunione e 
dei piaceri di sedere in un banco migliore. Potremmo essere più popolari, nel 
bere e fumare, e vestirci ed agire come il mondo. Ma qual è il problema? Voi 
avete alzato gli Occhi, e per Fede vedete Colui Che è Invisibile, ed avete preso 
posizione con i rigettati e cosiddetti santi rotolanti del Giorno. Poiché per Fede 
vediamo Colui Che è Invisibile, scegliendo di soffrire le persecuzioni e 
l’afflizione.  
64 Non direi alle persone che dovrebbero scegliere di essere afflitte. Non dico che 
dovreste scegliere la sofferenza. Non sarebbe la cosa umana da fare. Ma se il 
soffrire è sul sentiero del dovere, allora prendiamolo come viene. Non voglio che 
facciate qualcosa affinché qualcuno vi derida. Non vorrei che diceste diverse 
cose, che io sono un… “Io appartengo ad una Chiesa che non crede in così e così, 
in del mondo”, e cose del genere, solo perché la gente vi derida. Voi stessi causate 
questo. Non vi direi di uscire qui fuori e andare avanti e fare qualcosa che sia 
radicale. Non vorrei che tu facessi questo, così che qualcuno direbbe che sei un 
fanatico. Tu stesso causi questo. Ma se ciò è sul tuo sentiero di dovere verso Dio, 
lascia che il mondo dica quello che vogliono. Voi andate avanti. Voi fate una 
scelta. Ogni uomo e donna deve farla.  
65 E se Faraone avesse potuto vedere ciò che vide Mosè? Egli vide la sofferenza 
del popolo. Egli sapeva qual era il prezzo da pagare. Ma per Fede lo scelse, 
piuttosto che avere i piaceri del peccato.  
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66 Ci possono essere piccole, giovani signorine sedute qui, quali affascinanti 
giovani donne. Il mondo vorrebbe dirti: “Fai così e così. Tu sei bella. Il tuo corpo 
è ben modellato. Dovresti mostrarlo”.  
67 Ma, sorella mia, alza i tuoi occhi e guarda oltre a quello, a Colui che disse: “È 
un’abominazione per una donna indossare un vestimento che appartiene ad un 
uomo”.  
68 Se gli uomini o la gente nella tua comunità, se le donne con cui ti associ, 
dicono: “Taglia via quei capelli lunghi. Sarebbe più bello. Sarebbe questo, quello, 
o quell’altro. Oppure, ti donerebbe di più”. Non ascoltare quello!  
69 Alza i tuoi occhi, e per Fede vedi Colui che disse: “I capelli della donna sono 
la sua Gloria, e lei non li taglierà”.  
70 Se loro dicono: “Sarebbe popolare. Ti troveresti meglio con il tuo lavoro, o con 
il tuo capo, se facessi qualche bevuta sociale. Se tu fumassi sigarette come il resto 
delle donne, socializzeresti meglio nel tuo vicinato”.  
71 Per Fede alza i tuoi occhi e guarda a Colui Che disse: “Contamina questo 
corpo, e Io lo distruggerò”. Per Fede crediamo quelle cose. Non è qualcosa che 
hai visto. È qualcosa che tu credi. Per Fede, Mosè lo fece.  
72 E in questo cammino di Fede, viene un tempo in cui ci deve essere una Scelta. 
…76 Ma Mosè scelse le afflizioni e la disgrazia, affinché potesse camminare con 
il popolo di Dio. Pensateci ora. Ascoltate ciò. “Scelse le afflizioni del popolo di 
Dio, e le stimò tesoro più grande, poiché rimase costante, vedendo Colui Che è 
Invisibile”.  Ora, Lot, una volta, dovette fare una scelta.  
77 E potrebbe essere, questa mattina, che ci saranno uomini e donne seduti qui, 
che faranno la loro scelta decisiva. Oggi siete quel che siete, perché diversi anni 
fa avete scelto di essere ciò che siete ora. E ciò che scegliete ora determinerà ciò 
che sarete tra cinque anni. Tra cinque anni potresti essere un missionario. Tra 
cinque anni potresti essere un cristiano conosciuto.  
78 Oppure, tra cinque anni potresti essere all’inferno, perché hai fatto la scelta 
sbagliata. Tra cinque anni potresti star pulendo sputacchiere in un bar. Tra 
cinque anni potresti essere una prostituta per strada.  
79 Oppure, potresti essere un uomo o una donna che è un credito per qualunque 
società, a motivo della tua scelta per Cristo. Tra cinque anni potresti essere in 
Gloria, andato nel Rapimento, perché hai fatto la tua Scelta Oggi.  
80 Ma devi Scegliere. E non guardare a ciò che vedi. Scegli ciò che Vedi per 
Fede. Quella è la sola cosa che conterà, è ciò che scegli per Fede.  
…90 Per Fede noi vediamo la Promessa. Io prenderò la mia parte con loro, non 
importa quanto siano disprezzati, lo stesso io sono uno di loro. Benché siano 
derisi, ed abbiano i loro alti e bassi, come fece Israele, io non vorrò mai stare con 
il falso profeta sul crinale della collina, un Balaam, e cercare di maledire ciò che 
Dio ha benedetto. Perché, in quel campo c’è una Roccia Percossa, ed un 
Sacrificio Sanguinante, ed una Colonna di Fuoco. Non importa in cosa si 
trovino, ciò li sta portando alla Vittoria, e devono arrivarci, poiché sono il 
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popolo Promesso che Cammina per Fede. Benché non siano una denominazione, 
essi stavano girovagando intorno, e così è il popolo di Dio. Ma io voglio prendere 
la mia via con loro, unirmi alle loro fila; non nella loro denominazione, ma nella 
comunione riguardo agli Articoli dell’Eterno Spirito di Dio, che, per Fede ho 
ricevuto il Battesimo dello Spirito Santo. Dio mi aiuti ad avere sempre 
quell’Attitudine.   
 

LE PROVE PER CERCARE DIO 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

226 Vedete, l’unica cosa che il bivio fece ai ragazzi ebrei che rimasero sulla 
Parola, fu solo di scioglierli dai legami che avevano intorno ai piedi e alle gambe. 
227 E a volte ci vogliono delle dure prove per staccare i legami del mondo da noi. 
A volte Dio ci fa avere una piccola prova, sapete, per vedere quello che faremo, 
per tirarti fuori dal mondo . O, in altre parole, ti fa avere una piccola prova e ti 
fa buttare fuori da quella organizzazione, e quell’idea che “i metodisti sono gli 
unici, i battisti, o i Pentecostali, o che sono l’unico gruppo che hanno. Se tu non 
credi come crede la mia chiesa, tu non credi affatto”. A volte ti fa accadere una 
piccola prova. Forse hai un bambino malato. Forse avviene qualcosa proprio 
nell’ora della morte. Forse qualcuno ti viene tolto, o qualcosa del genere. Cosa 
deve fare? Staccarti, mostrati qualcosa, aprire i tuoi occhi. Forse, a volte, tu 
vieni per criticare. Forse stai ascoltando questo nastro solo per criticare. Forse 
Dio sta facendo questo per rompere uno dei legami mondani che ti hanno legato. 
228 Come un uomo che annega nel fiume, tu devi portare fuori quell’uomo dal 
fiume prima che tu possa far uscire il fiume dall’uomo. È così. Devi prima farlo 
uscire dal fiume, poi fai uscire il fiume da lui. A volte Dio deve farlo in quel 
modo. Egli permette le giunzioni, il bivio per fare questo. Rimani sulle Sue 
promesse, la Parola, perché esse non falliscono mai. Il futuro, è nella Sua mano. 
Resisti come fecero loro, non cedere.  
229 Abrahamo, al suo bivio, sapeva che Dio poteva resuscitare suo figlio dai 
morti, al bivio da dove lo aveva ricevuto. Abrahamo giunse al suo bivio. E dopo 
aver confidato in Dio e aver visto tutti i miracoli di Dio. Egli aveva aspettato un 
bambino per venticinque anni, un figlio promesso, e poi Dio gli disse di andare a 
sacrificare la stessa cosa che aveva aspettato. My, oh, my, che tempo! Ma vacillò 
Abrahamo? Leggete Romani, il 4° Capitolo, ha detto che Egli era “pienamente 
convinto”. Amen. Egli era pienamente convinto di ciò che Dio aveva promesso, 
che Dio era in grado di compierlo. Amen. Egli permise il bivio. Egli ci stava 
mostrando attraverso Abrahamo, vedete, che Egli è in grado di resuscitare i 
morti.   
230 Abrahamo disse: “Io lo riceverò come dai morti”. I grembi di Sarah erano 
morti, il grembo di Sarah era morto; e lui, il corpo di lui era morto, era un uomo 
anziano. Lei non aveva vene del latte per nutrire il bambino. E non avevano… 
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Beh, non c’era niente. E lui stesso era sterile, e lei era sterile. Capite? Non c’era 
nessun modo. E lui lo ricevette come dai morti e disse: “Se Dio può fare questo, 
Dio può resuscitarlo dai morti. Perché lo stesso Dio che mi disse che sarebbe 
venuto un bambino, ed io ho resistito ed è venuto, Egli può resuscitarlo dai morti”. 
Perché, Egli fa cooperare tutto per il bene di coloro che Lo amano. Amen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

X-2 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 

 
n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 
 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 

Domande e Risposte 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/domande-e-risposte.html 
Manuale-Raccolta Sunti e Temi Messaggio dell'Ora 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi/manuale-raccolta-dei-temi-del-

messaggio.html 
Temi Vari Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/elenco-temi-riassunti-del-messaggio-dell-ora.html 

Temi Vari di Multimessaggi del Profeta Branham 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi.html 
L'Apocalisse 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 
Nuova Nascita - Adozione - Predestinazione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-
cristiano.html 

 

 
Palermo, 28/8/2018-2 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 25/12/2020 

I 


